



Les amis
d'Etty Hillesum

Lettre mensuelle de la Présidente Numéro 112 de décembre 2023

Chers Amis,

Un grand merci d'avoir participé aussi nombreux à la Journée annuelle de l'Association qui s'est déroulée le dimanche 26 novembre, au Centre vincentien Fernand Portal à Paris, autour du thème suivant : *Etty Hillesum au camp de Westerbork* : « *Mon faire consistera à être là* », et un grand merci à l'ensemble des intervenants qui nous ont passionnés et éblouis par leurs conférences et prestations théâtrales et musicales !

La conférence de Daniel Cunin ainsi que trois annexes tirées du journal de Philip Mechanicus qu'il a traduit, seront prochainement mises en ligne sur le site de l'Association (sous-rubrique « conférences » dans la rubrique principale « bibliographie »).

Merci à lui et aux éditions Notes de nuit de nous avoir fournis la version Pdf de ces annexes et autorisé à les mettre sur le site.

Je voulais également vous signaler les dates de diffusion de deux émissions consacrées à Etty Hillesum et Carl Gustav Jung, d'une durée d'1 heure chacune, que nous avons enregistrées Sophie Braun et moi-même, sur Fréquence protestante, dans le cadre de l'émission « Sur les traces de Jung » animée par Catherine Gras : Samedi 13 janvier à 17h (première émission) et Samedi 10 février à 17h (deuxième émission). Vous pourrez retrouver les deux podcasts de ces enregistrements sur le site de Fréquence protestante dès le lendemain de leur diffusion.

Enfin, pour tous ceux qui le souhaitent, je donnerai une session sur le parcours de libération intérieure d'Etty Hillesum (enseignement sous forme de conférences suivies d'ateliers en petits-groupes), le week-end des 27 et 28 janvier, de 10h à 17h, au Forum 104, 104 rue de Vaugirard, 75006, Paris.

Pour participer à cette session, il est impératif de vous inscrire au préalable grâce au formulaire que vous trouverez en cliquant sur le lien ci-dessous :

[Un parcours de libération intérieure avec Etty Hillesum - Week-end du 27-28 janvier 2024 | Forum 104](#)

Au nom de tous membres du bureau directeur de l'Association, je vous souhaite un très joyeux Noël et d'excellentes et lumineuses fêtes de fin d'année !

Bien chaleureusement,

Cécilia Dutter,

Présidente.